
REQUERIMENTO Nº 67/2023

CÂMARA MUNICIPAL DE SANTA ISABEL

Solicita informações acerca da possibilidade de se fazer um estudo para realização de feira
livre noturna na Rua Coronel Ramos, ao lado do Paço Municipal

 

Senhor Presidente,

 

Ouvido o Douto Plenário, requeiro ao Senhor Prefeito Municipal local que envie a esta Casa
de Leis informações acerca da possibilidade de se fazer um estudo para realização de feira
livre noturna (entre quintas ou sextas feiras), na Rua Coronel Ramos, ao lado do Paço
Municipal.

 

JUSTIFICATIVA

O presente pedido se faz necessário tendo em vista que há uma grande quantidade de
feirantes aguardando uma vaga para que possa estabelecer sua barraca na feira livre.

Vale ressaltar que a realização de uma feira livre no horário noturno, além de ser de grande
valia para os feirantes apresentarem seus produtos, também traria muitos benefícios à
população, pois tornaria mais acessível para as pessoas que não conseguem frequentar as
feiras diurnas.

Ademais, além dos motivos já destacados, a feira noturna também seria uma forma de
fomentar o comércio local, sobretudo em horários considerados de menor fluxo.

Dessa forma, isso traria muitos benefícios para a economia local, pois geraria mais
empregos e oportunidades aos comerciantes locais, fomentaria a produção local,
movimentaria espaços públicos e, claro, agregaria mais opções de lazer e compras para os
moradores.

Por se tratar de assunto de relevante interesse para esta Edilidade, conto com a pronta
aprovação da presente proposição, por unanimidade dos Nobres Pares.

Santa Isabel, 3 de abril de 2023.

 



REQUERIMENTO Nº 67/2023

CÂMARA MUNICIPAL DE SANTA ISABEL

 

BRUNA RAFAELA MENDES TALÁCIO

Vereadora


